

16.02.2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

der von der Landesregierung angekündigte Wiedereinstieg in den Präsenzunterricht wird an der Comenius-Schule wie folgt umgesetzt:

Ab dem 22.02.2021 werden die Jahrgangsstufen 1 - 6 im Wechselmodell beschult. An der Comenius-Schule findet für diese Jahrgangsstufen ein täglicher Wechsel statt. Es gilt der bestehende Stundenplan.

Der Wechsel findet bis auf Weiteres wie folgt statt:

Gruppe 1: Präsenzunterricht in der **geraden Woche: Montag – Mittwoch – Freitag**  
**ungeraden Woche: Dienstag – Donnerstag**

Gruppe 2: Präsenzunterricht in der **geraden Woche: Dienstag – Donnerstag**  
**ungeraden Woche: Montag – Mittwoch – Freitag**

An den Tagen ohne Präsenzunterricht findet der Unterricht in Distanzform, also von zu Hause aus, statt.

Die Klassenlehrer/innen werden Ihnen die Gruppeneinteilung mitteilen.

Die einzelnen Gruppen werden in festgelegten Räumen mit festem Sitzplan unterrichtet.

An den Tagen, wo die Kinder zu Hause beschult werden, wird eine Notbetreuung angeboten. Die Notbetreuung kommt nur für bestimmte Personengruppe in Frage. Näheres dazu finden Sie im angehängten Ministerschreiben. Anmeldungen, mit Arbeitgeberbescheinigung sind, wie bisher, an den Klassenlehrer/in abzugeben.

Ab Jahrgang 7 bleiben wir bis auf Weiteres im Distanzunterricht.

Für die Abschlussklassen 9 und 10 gilt nach wie vor die tägliche Präsenz.

Die Unterrichtsräume und Toiletten sind ausreichend mit Seife und Einmalhandtüchern ausgestattet. Außerdem stehen ausreichend Spender mit Händedesinfektionsmittel im Gebäude zur Verfügung. Hinweise zum Abstandsgebot und der Verpflichtung zum Maskentragen sind überall im Gebäude ersichtlich. Ich bitte darum eine medizinische Maske zu tragen. Schülerinnen und Schüler, die eine solche Maske benötigen, können im Sekretariat eine bekommen.

Unsere moderne Lüftungsanlage schafft es in den Klassen und Fachräumen, die CO-2 Belastung auf einem sehr geringen Maß zu halten.

Die Räumlichkeiten werden täglich gereinigt und desinfiziert!

Die Pausen werden verteilt auf dem Schulgelände stattfinden.

Ganz wichtig ist, dass die vorgegebenen Hygiene-Regeln eingehalten und zu Hause von Ihnen mit Ihren Kindern genauestens besprochen werden. Folgendes gilt es strengstens zu beachten:

- immer und zu jederzeit einen Abstand von mindestens 1,5 Meter einhalten
- das Sekretariat, die Verwaltungsbüros, die Toiletten und die Mediathek nur einzeln betreten - beim Warten auch unbedingt den Abstand einhalten
- nicht das Gesicht mit den Händen berühren
- kein Händeschütteln, keine Umarmungen
- gründliche Händehygiene
- öffentlich zugängliche Gegenstände, wie Türklinken, möglichst nicht mit der Hand benutzen
- Husten- und Niesetikette: Husten und Niesen in die Armbeuge gehören zu den wichtigsten Präventionsmaßnahmen!
- Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung ist vorgeschrieben.
- Sollte sich ihr Kind krank fühlen oder Symptome einer Erkältung haben, gehen Sie mit Ihrem Kind zum Arzt und schicken Sie es nicht in die Schule.

Sowohl unsere Schulseelsorge als auch die Schulsozialarbeit stehen für Gespräche mit Ihren Kindern zur Verfügung und sind auch telefonisch unter den folgenden Rufnummern zu erreichen:

**Caroline Dietrich (Schulseelsorge)**

E-Mail: [caroline.dietrich@csh-ldk.de](mailto:caroline.dietrich@csh-ldk.de)

Mobil: 0170 – 2460 560

**Jennifer Petry (Schulsozialarbeit)**

E-Mail: [jennifer.petry@csh-ldk.de](mailto:jennifer.petry@csh-ldk.de)

Mobil: 01512 – 6333 817

Melden Sie sich bitte bei Ihrem zuständigen Klassenlehrer/ Ihrer zuständigen Klassenlehrerin, falls Ihr Kind zu einer Risikogruppe gehört oder mit Angehörigen einer Risikogruppe gemeinsam im Haushalt lebt und somit nicht zur Schule kommen soll.

Falls Sie noch Fragen haben, melden Sie sich bitte ebenfalls bei dem zuständigen Klassenlehrer oder auch direkt bei mir.

Ich freue mich, dass wir wieder, wenn auch eingeschränkt, Präsenzunterricht anbieten dürfen und bin zuversichtlich, dass wir auch diese Etappe der Corona-Pandemie zusammen gut meistern werden.

Bitte beachten Sie auch das angehängte Elternschreiben von Kultusminister Prof. Dr. Lorz

Ihr

Micha Gabriel